

20/01/25

20 de enero de 1915. Reorganización orgánica de la Compañía de Melilla

Contenido

El 20 de enero de 1915 se reorganizó la Compañía de la Guardia Civil de Melilla para adecuarla al despliegue orgánico de sus unidades. Conformada por una plantilla total de 74 efectivos (cuatro oficiales y 45 guardias civiles de Infantería, y 25 más de Caballería), dependía de la 7ª Comandancia de Málaga y estaba compuesta por las Líneas de Melilla y Nador, los Puestos de Segangan, San Juan de las Minas y Nador, y varios destacamentos en otras poblaciones de menor entidad.

La Comandancia de la Guardia Civil de Melilla, dependiente orgánicamente del Mando de Operaciones, cuenta con una plantilla aproximada de 600 guardias civiles y está formada por la Compañía de Melilla y la Compañía de Fiscal y Fronteras de Melilla. También cuenta con unidades de apoyo, investigación y especialistas en actividades marítimas, subacuáticas y cinológicas.

Comandancia de Melilla (Melilla, años 90 del siglo XX).
Fuente: Centro de Fotografía Histórica de la Guardia Civil.